

## Iso 14001 Sertifikasi Iso 14001

*This book addresses the rising concept of 21st century societal marketing which entails that marketers should fulfill the needs of their target group in ways that enhance the well-being of a society as a whole. In the past, social responsibility and corporate ethics may not have been the key elements of corporate and business strategy. However, in the last decade the picture has changed dramatically. Consumers are more concerned about ethical issues and the effects of*

*business activities on the environment and the society. The impact and importance of ethical consumerism is escalating. The consumers are more attentive and expect companies promote their ethical credentials in order to make them more accountable of their actions. This book also reveals how companies should realize that corporate social responsibility (CSR) is not an illustration of corporate altruism but a source of opportunity, and competitive advantage. Finding and following social initiatives as a part of the key business model is proved to be one of the competitive*

*strengths in many instances. This book covers different issues related to ethics, social responsibility and sustainability in marketing and presents different cases and applications from different countries. Together with the best practices, each case and research is expected to shed light on how to improve the role of marketing in helping to the development and well-being of the society.*

*Dasar-Dasar Manajemen Internasional*  
*Yayasan Kita Menulis*

*Produksi bersih diperlukan sebagai suatu strategi untuk mengharmonisasikan upaya*

*perlindungan lingkungan dengan kegiatan pembangunan atau pertumbuhan ekonomi, mencegah terjadinya pencemaran lingkungan, memelihara dan memperkuat pertumbuhan ekonomi dalam jangka panjang, mendukung prinsip environmental equality, mencegah atau memperlambat terjadinya proses degradasi lingkungan, memanfaatkan sumberdaya alam melalui penerapan daur ulang limbah, dan memperkuat daya saing produk di pasar internasional.*

*Banyak masalah yang dihadapi oleh HRD & GA, di antaranya pembuatan dokumen-dokumen dan surat-surat perusahaan. Dokumen perusahaan*

*umumnya dibuat melalui biro jasa sehingga membutuhkan biayacukup besar. Dalam buku ini akan memberikan gambaran kepada masyarakat yang akan memulai menjadi entrepreneur ataupun bagi manajer yang menduduki jabatan sebagai General Affair (GA), Human Resource Division (HRD), atau Sekretaris Perusahaan untuk membuat dan mengurus sendiri dokumen-dokumen perusahaan. Buku ini juga dapat bermanfaat bagi kalangan agensi/biro jasa.*

**SALAM RAIH ASA SUKSES**

**28 Company Book - BUSINESS SUPPORT SERVICES**

**Pengelolaan Lingkungan Berkelanjutan**

**Operasi Manufaktur dan Jasa (Buku 2 Edisi 3)**

**2. Uslararası Farkındalık Konferansı  
:BiLDiRiLER**

**74 Company Book - MEAT AND MEAT PRODUCTS**  
*KATA PENGANTAR Dengan memanjatkan Puja dan Puji syukur ke hadapan Ida Sang Hyang Widhi Wasa/Tuhan Yang Maha Esa atas segala anugerahNya sehingga buku Etika Profesi ini dapat terselesaikan. Buku Etika Profesi ini sangat perlu dipelajari dan dipraktekkan oleh para ahli teknik yang memilih menjadi manajer pada usahanya sendiri meupun yang memilih profesi sebagai pegawai atau tenaga kerja. Alumni Perguruan Tinggi bukan saja harus terampil dalam teknis operasional pekerjaan, tapi juga harus melek hukum dan paham etika dari profesi yang ditekuninya. Tanpa pengetahuan etika profesi, seorang alumni akan gamang - bekerja tanpa arah, sehingga*

*lambat dalam mencapai hasil optimal. Sebaliknya dengan bekal pengetahuan yang memadai diharapkan akan muncul calon-calon pengusaha unggul yang menjunjung tinggi etika bisnis, jujur, bernurani dan berfokus pada kepuasan stakeholders menuju masyarakat yang sejahtera lahir dan batin. Penulisan buku untuk mata kuliah etika profesi ini memuat berbagai pengetahuan etika dan profesi serta contoh-contoh panduan atau implementasi etika profesi yang dibutuhkan mahasiswa ketika nanti mereka bekerja. Buku ini berfungsi sebagai seperangkat materi yang disusun sistematis yang digunakan oleh pengajar dan mahasiswa dalam kegiatan belajar. Dengan adanya buku ini diharapkan semua pihak yang berkepentingan dapat menjelaskan secara sistematis dan terstruktur tujuan instruksional yang akan dicapai sesuai standar kompetensi yang ditetapkan. Dengan*

*selesainya penyusunan bahan ajar ini, kami mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu, terutama kepada pihak-pihak yang telah membantu, terutama kepada Bapak Satria Hadi Lubis dari Sekolah Tinggi Akuntansi Negara dan Pengurus Perhimpunan Ergonomi Indonesia (PEI) yang pendapatnya banyak dikutip pada buku ini. Ucapan terima kasih juga penulis tujukan kepada Bapak I Nyoman Abdi, SE., M.eCom., selaku Direktur Politeknik Negeri Bali dan Bapak Dr. Ir. I Gede Santosa, M.Erg., selaku Ketua Jurusan Teknik Mesin serta Bapak Kadek Ervan H.W., ST.,MT., yang telah memberikan motivasi dan dukungan terus menerus bagi selesainya penulisan bahan ini. Terima kasih juga disampaikan kepada Bapak I Gede Nyoman Suta Waisnawa, SST.,MT., yang telah menyumbangkan materi untuk penyusunan buku ini serta Bapak I Nyoman*



*Suamir, ST., M.Sc., Ph.D. yang merancang format penulisan buku ini. Kami menyadari bahwa dalam menyusun buku ini masih terdapat kekurangan dan jauh dari kesempurnaan, disebabkan keterbatasan waktu dan penguasaan materi. Untuk itu kami membutuhkan masukan dari berbagai pihak demi kesempurnaan penyusunan buku ini di masa yang akan datang. Semoga buku mata kuliah etika profesi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak, khususnya bagi para mahasiswa. Denpasar, 15 Juni 2020 Penyusun*

*Dengan mengucap Syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, para penulis merasa senang dan selalu bersyukur dan mengucap syukur atas kekuatan, kesehatan dan selesainya tulisan ini, kami rampungkan, tanpa adanya campur tangan Yang Maha Kuasa dalam tulisan ini tentu kami akan merasa sangat kesulitan,*

*namun atas pertolonganNya dan campur tangan Nya dalam membingbing kami sehinga tulisan ini dapat di selesaikan. Untuk itu para penulis, Harkim Simamora, Bambang Sugiharto, Rejekia.V. Simanungkalit, mengucapkan rasa terimakasih yang tak terhingga kepada rekan rekan serta teman yang telah memberikan masukan dan dorongan untuk menulis dan membuat buku Pengantar Bisnis, secara khusus kami ucapkan juga terikasih kami kepada penerbit dan lainnya yang turut berpartisipasi dalam proses terbitnua buku ini, dan mhon maaf kami , jika kami tidak bisa menyebutkan nama dan pihak pihak yang membantu dalam proses terbitnya buku pengantar Bisnis ini. Kami menyadari bahwa tulisan sederhana ini , tentu masih memiliki banyak kekurangan terutama dalam meramu data dan teori yang di gambarkan i, namun demikian tulisan ini sudah*

*dapat di pergunakan sebagai penuntun para mahasiswa dan pemulu bisnis yang berkeinginan untuk terjun dalam dunia bisnis, sebab tulisan ini memberikan petunjuk dan arahan bagaimana kita membangun sebuah bisnis di masa sekarang dan masa depan Para penulis yang terlibat di dalam penulisan buku ini, menyadari betul bahwa masih terdapat beberapa kekurangan. Untuk itu penulis mengucapkan terimakasih kepara para pembaca yang berkenan memberikan masukan demi kebaikan dalam penerbitan buku ini.*

*End-of-office report of former President Habibie's cabinet, May 1998-Oct. 1999.*

*Kesempatan untuk sukses terbuka bagi siapa saja, asal bersedia bekerja keras dan berusaha mencapai prestasi di atas rata-rata, sebagaimana yang diceritakan oleh 58 lulusan FE UNTAR dalam*

*buku ini. -- Hariyadi Sukamdani President Director PT Hotel Sahid Jaya International Tbk. Ketua Umum APINDO Buku ini menceritakan betapa mahasiswa FE UNTAR bisa memanfaatkan situasi dan fasilitas perguruan tinggi menjadi bekal dan fondasi sukses yang luar biasa. Kekurangan dan kelemahan tidak menjadi batu penghalang, tetapi justru menjadi pemicu dan batu pijakan untuk melompat lebih tinggi. -- S.D. Darmono Chairman & Founder PT Jababeka Tbk. Membaca buku ini akan membuat seseorang bersemangat untuk berusaha menjadi pemenang. Sebagian besar mahasiswa FE UNTAR yang diceritakan di dalam buku ini berangkat dari situasi yang tak terlalu bagus, namun semangat juang yang tinggi membawa mereka mencapai mimpi-mimpi mereka. -- Irhoan Tanudiredja Senior Partner PwC Indonesia*

*Understanding and Implementing Quality Management System  
ISO 9001 : 2015 Cara Mudah Memahami dan  
Mengimplementasikan Quality Management System dalam  
Perusahaan Anda*

*Ethics, Social Responsibility and Sustainability in Marketing  
Menggapai Mimpi*

*52 Company Book - LAND VEHICLES, SPARE PARTS AND  
EQUIPMENT*

*Edisi Revisi*

*Buku ini menguraikan hukum lingkungan dan  
penegakannya di Indonesia meliputi sejarah hukum  
lingkungan, pengaruh hukum lingkungan  
internasional dan regional Asia Tenggara terhadap  
perkembangan hukum lingkungan Indonesia,*

***peraturan substantif tentang pencegahan dan pengendalian pencemaran lingkungan sebagaimana termaktub dalam Undang-Undang No. 32 Tahun 2009 tentang Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan Hidup dan peraturan pelaksanaannya. Bagian ini dimulai dengan pembahasan tentang pencegahan dan pengendalian pencemaran udara, air, tanah dan laut kemudian pengaturan perlindungan keanekaragaman hayati dan perlindungan hutan. Ancaman sanksi baik administrasi, perdata maupun pidana atas ketidakpatuhan (non-compliance) subjek hukum lingkungan baik berupa perbuatan pencemaran dan/atau merusak lingkungan menjadi bagian yang krusial. Buku ini dilengkapi dengan kasus-kasus***

***penegakan hukum terhadap pelanggaran aturan substantif hukum lingkungan. Pembahasan penegakan hukum ini dibagi ke dalam 3 bagian, yaitu penegakan hukum administrasi, perdata, dan pidana. Keterbatasan literatur yang komprehensif dan simplikasi yang berlebihan terhadap istilah manajemen merupakan dua hal yang mendasari mengapa buku Pengantar Manajemen ini ditulis. Banyak orang dengan mudah merangkai istilah manajemen dengan permasalahan yang akan dipecahkan sehingga menimbulkan kekaburan makna dan esensi dasar manajemen itu sendiri. Oleh karena itu, dengan menelusuri sketsa yang ada dalam buku ini, diyakini bahwa para pembaca akan memahami***

***karakteristik ilmu dan seni manajemen secara mendasar.***

***Audit lingkungan merupakan instrumen pengelolaan lingkungan yang sangat penting. Berbeda dengan AMDAL (Analisis Mengenai Dampak Lingkungan) yang dilaksanakan ketika suatu usaha masih dalam proses perencanaan, audit lingkungan dilaksanakan pada saat suatu usaha tengah beroperasi. Kedudukan audit lingkungan pada waktu yang akan datang semakin penting dengan adanya ISO 14000 (Standar Manajemen Lingkungan). Dokumen audit lingkungan ini diperlukan untuk menjawab setiap permasalahan lingkungan yang saat ini semakin banyak terjadi, sehingga pemahaman tentang audit lingkungan***



***penting untuk disebarluaskan kepada para praktisi, pengamat lingkungan, pengambil kebijakan dan mahasiswa sebagai calon pemimpin masa depan. Manajemen Produksi Modern: Operasi Manufaktur dan Jasa Buku 2 Edisi 3 disusun sedemikian rupa sehingga mudah dipelajari. Buku 2 ini ditekankan terutama pada aspek pengendalian. Pengendalian Produksi dan Operasi dimulai dengan menjelaskan Pengendalian Sediaan, baik model independen maupun model dependen. Berikutnya mengkaji Pengendalian Mutu, Six Sigma, Just in Time dan Pengendalian Jadwal Operasi. Kajian dimaksud dilakukan baik dengan cara manual, menggunakan excel sampai pada penggunaan perangkat lunak***

***Excel OM dan POM. Cara pemecahan itu dimaksudkan agar pembaca lebih mudah memahami dan mengimplementasikan dalam praktik manajemen. Kasus yang dikaji diusahakan kasus yang dekat dengan mahasiswa sehingga mudah dicerna. Buku ini dipersiapkan untuk mahasiswa yang mempelajari Manajemen Produksi/Operasi, baik di jenjang strata satu maupun strata dua, khususnya Program Studi Magister Manajemen. Buku ini juga dapat digunakan oleh para praktisi, terutama untuk membantu mereka memahami berbagai konsep teoretis modern.***

***Annual Report***

***Handbook of Research on Current Trends in Asian***

***Economics, Business, and Administration  
Dasar-Dasar Manajemen Internasional  
Pemahaman Praktis Administrasi, Organisasi, dan  
Manajemen Strategi Mengelola Kelangsungan Hidup  
Organisasi  
Pengantar Manajemen  
Judul : Dinamika Hukum Lingkungan dan  
Penerapannya Penulis : Evi Purnama Wati,  
SH, MH dan Ardiana Hidayah, SH, MH  
Ukuran : 15,5 x 23 cm Tebal : 200 Halaman  
ISBN : 978-623-6872-51-2 Hukum  
Lingkungan secara sederhana  
menitikberatkan pada pengaturan hukum***

***berkaitan dengan perlindungan dan pengelolaan lingkungan hidup di Indonesia, serta perkembangan Hukum Lingkungan skala nasional maupun internasional. Materi yang disajikan dalam buku ini secara umum memberikan pengetahuan dan pemahaman pada teori-teori dalam hukum lingkungan. Terdapat juga materi penerapan asas tanggung jawab mutlak (strict liability) di bidang lingkungan hidup serta konsep dan penerapan gugatan perwakilan (class action). Buku ini merupakan langkah awal dalam pengenalan mata kuliah Hukum***

***Lingkungan. Semoga buku ini bermanfaat bagi para pembaca baik dari kalangan masyarakat umum, mahasiswa, akademisi maupun kelompok masyarakat yang peduli lingkungan.***

***Dalam pengertian Organisasi, ISO adalah organisasi keanggotaan non-pemerintah yang independen dan pembuat Standar Internasional terbesar di dunia yang sifatnya sukarela. ISO merupakan federasi badan-badan standar nasional di seluruh dunia (ISO member bodies) Dalam pengertian standar, ISO adalah standar***

***Internasional yang mengarahkan dan mengendalikan (direct & control) organisasi untuk mencapai tujuan mereka atau target, yang dirilis oleh Organisasi Internasional untuk standarisasi. Sistem manajemen mutu terbaru adalah ISO 9001:2015 yang diterbitkan pada bulan September 2015. Banyak sekali pertanyaan dari pelaksana sistem manajemen mutu terkait dengan implementasi dan interpretasi dari masing-masing klausul yang tertulis di standar ISO 9001:2015. Penulis berharap dengan diterbitkannya buku ini, dapat***

***meningkatkan pengetahuan masyarakat dan semua pihak terkait (terutama yang memproduksi barang dan jasa) tentang pemahaman dan pelaksanaan persyaratan sistem manajemen kualitas. Sistem Manajemen Mutu bisa diterapkan disemua bidang kegiatan dan tidak eksklusif bagi perusahaan besar, jadi marilah kita semua memahami dengan baik sistem manajemen mutu ini sehingga mampu bersaing dengan negara lain yang sudah maju dan mempunyai produk-produk yang berkualitas.***

***Social sciences have always been an important tool that enables human beings to examine and understand society. Through social sciences, researchers gain understandings of social phenomena and changes by providing commentaries, producing explanations, and attempting to synthesize a diversity of information sets to formulate theories. Since the concept of change has been the hallmark of the new millennium, researchers have witnessed a transformation in every aspect of the modern world at an ever-increasing speed,***



***particularly in the social facet of human life. Ways of thinking that had previously been upheld and taught may, therefore, no longer be appropriate or effective as tools to understand contemporary phenomena and changes. The Handbook of Research on Current Trends in Asian Economics, Business, and Administration is a critical reference source that examines different aspects of social sciences, management, sociology, and education to better understand today's society and social life in the Asian context. The book identifies***

***trends, impacts, and implications of disruptive technologies for business and socio-economic development as well as strategic advantage on different levels of business and administration. Covering topics that include e-commerce, green management, information technology, economic growth, and distance learning, this book is essential for economists, academicians, government officials, policymakers, social scientists, managers, leaders, behavioral scientists, academicians, researchers, and students.***

***Buku ini dapat dijadikan panduan bagi mereka yang berkecimpung dalam dunia quality serta mereka yang tertarik dengan sistem manajemen lainnya. Sistem manajemen mutu ISO 9001:2015 ini sangat penting untuk diimplementasi pada berbagai industri dengan menerapkan sistem manajemen ini akan meningkatkan kepuasan pelanggan dan akhirnya akan menambah image yang baik untuk perusahaan itu sendiri.***

***Pengantar Manajemen Modern  
Penegakan Hukum Lingkungan***

***Meraup Rupiah dari Bisnis Jasa Konsultan  
Panduan Praktis HRD & GA  
Petrominer***

**Buku yang berjudul Manajemen dan Evaluasi Kerja tertulis bagaimana pentingnya manajemen dan evaluasi kinerja dan juga bagaimana materi yang disajikan yang relevan dengan mata kuliah mengenai manajemen dan evaluasi kinerja yang menjadi alternatif pegangan bagi mahasiswa dan dosen yang menempuh studi tersebut. Evaluasi kinerja disebut juga “performance evaluation” atau “performance appraisal”.**

**Appraisal berasal dari kata Latin “appratiare” yang berarti memberikan nilai atau harga. Evaluasi kinerja berarti memberikan nilai atas pekerjaan yang dilakukan oleh seseorang untuk diberikan imbalan, kompensasi atau penghargaan. Buku yang berjudul Manajemen dan Evaluasi Kerja memiliki daftar isi : Bab I Manajemen Bab II Manajemen Sumber Daya Manusia Bab III Standar Kinerja Bab IV Konsep Evaluasi Kinerja Bab V Strategi Organisasi Dan Evaluasi Kinerja Bab VI Inovasi Pendidikan Bab VII Evaluasi Kinerja**

**Lingkungan Bab VIII Motivasi Kinerja Buku Manajemen dan Evaluasi Kerja ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak.**

**2. Uluslararası Rating Academy Farkındalık Konferansı , bildirilerini çermektedir.**

**Pengolahan limbah adalah proses menghilangkan/menguraikan polutan yang ada dalam air limbah sehingga hilang sifat-sifat dari polutan tersebut yang meliputi proses fisika, kimia dan biologi. Proses pengolahan limbah bertujuan meningkatkan akses pelayanan limbah yang ramah**

**lingkungan, sehingga tercapai peningkatan kualitas kehidupan masyarakat dan lingkungan yang lebih baik dan sehat. Sebelum melakukan perencanaan dan pelaksanaan pengolahan limbah harus memahami Peraturan Menteri Lingkungan Hidup Republik Indonesia Nomor 5 Tahun 2014 Tentang Baku Mutu Air Limbah kebijakan untuk minimasi limbah sebelum menghasilkan dan mengolah limbah, menetapkan personil yang bertanggung jawab terhadap penerapan prosedur pengelolaan dan pengolahan limbah serta**

**melakukan evaluasi penerapan prosedur pengelolaan dan pengolahan limbah. Buku Proses Pengolahan Limbah ini membahas: Bab 1 Karakteristik Limbah Cair Bab 2 Studi Karakterisasi Limbah Bab 3 Laju Air Limbah Bab 4 Analisis dan Reduksi Laju Alir Limbah Cair Bab 5 Sasaran, Metode, dan Implementasi Pengelolaan Limbah Cair Bab 6 Implementasi Program Manajemen Bab 7 Pemisahan Secara Gravitasi Bab 8 Metode Pengendapan Kimia Bab 9 Adsorpsi**

**Pertemuan**

**Buku ini memberikan pemahaman praktis**



**mengenai istilah administrasi dan manajemen yang diterapkan dalam mengelola aktivitas bisnis pada suatu organisasi. Keberhasilan suatu organisasi sangat ditentukan oleh kebijakan-kebijakan administrasi dan manajemen yang dibuat dan diterapkan oleh pimpinan organisasi secara sistematis dan terpadu. Kebijakan-kebijakan administrasi dan manajemen tersebut akan lebih berdaya guna jika didukung oleh penyusunan dan penerapan strategi-strategi lainnya di bidang perilaku organisasi, sistem informasi manajemen,**

**motivasi karyawan, peran dan fungsi kepemimpinan, manajemen konflik, komunikasi organisasi, kerja sama kelompok, sistem pengendalian mutu, dan management by objective. Semoga penerbitan buku ini bermanfaat dalam memberikan wawasan dan ilmu pengetahuan di bidang administrasi, organisasi, dan manajemen, baik di kalangan mahasiswa, para praktisi yang berkarier pada organisasi pemerintah, organisasi bisnis, dan organisasi nirlaba, maupun masyarakat luas. Semoga**

**penerbitan buku ini juga dapat menjadi sedakah ilmu dan membawa barokah, baik bagi penulis maupun penerbit, serta bagi masyarakat luas yang membacanya. Aamiin yaa robbal 'aalamiin. Buku persembahan penerbit PrenadaMedia**

**Jurnal hukum bisnis**

**Produksi Bersih**

**Cara singkat memahami sistem manajemen mutu iso 9001:2015 dan implementasinya**

**Praktek Keberlanjutan Bisnis & Keunggulan Operasi**

Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) adalah negara kepulauan terbesar di dunia. Kenyataan itu membuat konektivitas antarwilayah di Indonesia menjadi salah satu tantangan serius yang mendesak untuk diperhatikan. Berhadapan dengan tantangan tersebut, Badan Usaha Milik Negara (BUMN) sektor perhubungan yang memiliki peran penting dan strategis melakukan pembenahan internal dan transformasi bisnis. Dengan cita-cita menjadi korporasi

berkelas global yang dikelola secara profesional, mereka berusaha merajut konektivitas wilayah di Indonesia dan membantu pemerintah mewujudkan kesatuan wilayah, pembangunan yang merata, pertumbuhan ekonomi, dan kesejahteraan rakyat Indonesia. Kebangkitan BUMN Sektor Perhubungan berisi kisah transformasi delapan BUMN sektor perhubungan, yakni PT KAI, PT Garuda Indonesia, PT Pelindo I-IV, serta PT Angkasa Pura I dan II. Upaya

transformasi dilakukan secara menyeluruh, mulai dari mempraktikkan tata kelola (governance) yang baik, mengubah kultur bisnis yang berbasis konvensional menjadi digital, sampai membenahi infrastruktur. Dilengkapi sejarah perkembangan, visi dan misi, serta strategi transformasi tiap perusahaan, buku ini layak menjadi referensi bagi perusahaan BUMN lain, bahkan perusahaan swasta, yang ingin mengupayakan transformasi demi

pencapaian visi atau tujuan secara optimal.

Perkembangan dunia dewasa ini sungguh mengkhawatirkan. Seluruh dunia, termasuk Indonesia, terancam oleh double pandemik, yakni Pandemi Corona dan Pandemi Ekonomi. Sebenarnya kedua pandemi tersebut adalah turunan atau konsekuensi dari satu malapetaka dunia, yakni bahwa banyak pemimpin dunia kurang menyadari parahnya ancaman climate change yang sekarang sudah

menjelma menjadi climate crisis. Sesungguhnya turunan climate crisis tadi bukan hanya kedua pandemi itu, tetapi cepat begeser menjadi malapetaka biodiversitas, kelangkaan air minum, dan krisis kelaparan global. Pada gilirannya timbullah krisis politik dalam bentuk penafikan kewibawaan pemerintahan yang dianggap tidak sanggup mengatasi krisis-krisis tersebut. Gambaran suram ini memerlukan penelaahan dan jalan keluar yang



menyeluruh, yang tepat guna, namun sekaligus menjangkau keberlanjutan dan merasuk ke masa depan. Mendapat berkah kita membaca Karya Agung (Magnus Opus) Prof. Jatna berupa buku yang sangat tebal, yang mengaitkan masalah dan krisis tersebut dalam satu rangkaian pengertian. Patut kita ucapkan salut kepadanya karena memberikan gambaran yang jernih dan gamblang mengenai saling hubungan antardaerah, disiplin, dan unsur, baik dari segi asal-

muasalnya maupun kemungkinan penyelesaian masalahnya. Paparan ditampilkan secara komprehensif tanpa melepaskan detil maupun konteksnya dalam keberlanjutan maupun gambaran global. Saya yakin masyarakat banyak dan terutama mereka yang dalam posisi menentukan, dapat mengambil manfaat dan diberi referensi dari hal penting yang dipaparkan di buku ini, karya besar Prof Jatna Supriatna, yang sama-sama kita banggakan. (Prof. Rachmat

Witoelar, Mantan Menteri Lingkungan Hidup periode 2004–2009, Profesor di Griffith University, Australia dan advisor, Institute for Sustainable Earth and Resources, UI) Karya besar Prof. Jatna Supriatna ini sangat membanggakan bagi kita, sivitas akademi Universitas Indonesia. Beliau telah mengupas masalah lingkungan dari berbagai sektor dan ekosistem di Indonesia, termasuk di dalamnya usulan-usulan penyelesaiannya serta

kesinambungan di era Pembangunan Berkelanjutan. Dalam salah satu bab buku ini, beliau menuturkan bahwa masalah lingkungan adalah masalah kita semua, demikian juga keberlanjutannya. Oleh karena itu, semua masalah lingkungan harus diketahui, dimengerti, dan dicari penyelesaiannya. Keberlanjutan pengelolaan lingkungan merupakan suatu keharusan seperti yang diharapkan oleh kita semua, dan sudah dicanangkan oleh pemerintah sesuai

dengan komitmen Indonesia pada dunia dengan dibuatnya Peraturan Presiden yang mengadopsi program PBB, yaitu untuk melaksanakan Tujuan Pembangunan Berkelanjutan (atau SDGs). Buku ini akan menginspirasi banyak mahasiswa maupun pegiat dan pemerhati lingkungan agar berinovasi dalam membangun Indonesia berwawasan lingkungan, khususnya dalam era SDGs ini. Selamat kepada Prof. Jatna Supriatna yang telah membuat banyak buku dan juga makalah

ilmiah yang berkaitan dengan masalah lingkungan dan konservasi di Indonesia. (Prof. Dr. re.nat Abdul Haris, Wakil Rektor bidang Akademik dan Kemahasiswaan, Universitas Indonesia) Buku ini diberi judul "Pengantar Manajemen Modern" yang merupakan rangkuman dari berbagai referensi dan sumber bacaan. Dengan adanya buku ini, diharapkan bisa menjadi bahan acuan dan dapat memberikan gambaran terkait teori dan aplikasi dari ilmu manajemen modern

dalam kehidupan sehari-hari maupun dalam melaksanakan suatu kegiatan atau aktivitas individu tau organisasi.

Buku ini membahas tentang: Bab 1

Manajemen dan Organisasi Bab 2 Sejarah dan Teori Manajemen Bab 3 Manajemen dan Lingkungannya Bab 4 Mengelola Etika dan Budaya Organisasi Bab 5 Fungsi

Perencanaan Bab 6 Fungsi Pengendalian

Bab 7 Manajemen Strategik Bab 8

Manajemen Pengambilan Keputusan Bab 9

Pengorganisasian dan Struktur Bab 10

Wewenang dan Delegasi Bab 11 Manajemen  
Sumber Daya Manusia Bab 12 Tingkatan  
dan Keterampilan Manajerial Bab 13  
Motivasi Dalam Organisasi Bab 14  
Kepemimpinan dalam Organisasi Bab 15  
Komunikasi Dalam Organisasi Dalam buku  
ini terdapat pengetahuan mengenai  
konsep dan aplikasi manajemen modern  
serta penjelasan lebih lanjut lainnya  
yang bisa diaplikasikan dalam pekerjaan  
atau tugas kita.

This book is the largest referral for



Turkish companies.

44 Company Book - INFRASTRUCTURE  
CONSTRUCTION

Manajemen dan Evaluasi Kerja

Dasar Kesehatan Lingkungan

Menko Wasbagn & PAN, Menteri Negara  
Sekretariat Negara, Menteri Negara  
Riset dan Teknologi, BPPT, Menteri  
Negara Perumahan Rakyat & Pemukiman,  
Menteri Lingkungan Hidup

Proses Pengolahan Limbah

*Secara keseluruhan, buku Dasar Kesehatan*

*Lingkungan ini membahas berbagai aspek mendasar dari ilmu kesehatan lingkungan, berturut-turut dalam Bab 1 Pendahuluan dibahas definisi, tujuan, ruang lingkup, dan sasaran pelaksanaan kesehatan lingkungan. Selanjutnya, dibahas juga masalah kesehatan lingkungan di Indonesia serta peran ahli/spesialis kesehatan lingkungan; Bab 2, Ekologi Kesehatan dibahas tentang daur energi dalam ekosistem dan indikator biologis (bioindikator). Pada Bab 3, Pengaruh Lingkungan Terhadap Kesehatan; Bab 4, Sanitasi Dasar; Selanjutnya Bab 5, Kesehatan Rumah dan Lingkungan Pemukiman; Bab 6,*

*Sanitasi Tempat Umum dan Institusi; Bab 7, Kesehatan Lingkungan Rumah Sakit; Bab 8, Manajemen Pengawasan Makanan; Bab 9, Pengendalian Vektor Serangga dan Tikus; Selanjutnya dalam Bab 10, Pencemaran Lingkungan; Bab 11, Manajemen Limbah Berbahaya dan Beracun; Bab 12, Radiasi Lingkungan; Bab 13, Sistem Manajemen dan Audit Lingkungan; Bab terakhir dalam buku Dasar Kesehatan Lingkungan ini adalah Bab 14. Pengantar Analisis Mengenai Dampak Lingkungan (AMDAL).*

*Buku ini berisi materi yang dapat digunakan baik*

*oleh tenaga pengajar maupun mahasiswa, serta para pembaca umumnya untuk menambah wawasan berpikir dan ilmu pengetahuan yang berkenaan dengan ilmu ekonomi internasional dan manajemen serta studi pembangunan.*

*Praktek Keberlanjutan Bisnis & Keunggulan*

*Operasi Penulis : Prijo Hutomo, Dr., Ir., MM, MSc., MBA, Sugiarto Sumario Citroatmojo, Dr., Ir., MSi.,*

*Wahyu Priatna Affandi, Ir. MS. Ukuran : 14 x 21*

*cm No. QRCBN : 62-39-5867-4 ISBN :*

*978-623-229-497-4 Terbit : Oktober 2021 Harga :*

*Rp 154000 Sinopsis : Model keunggulan operasional (operational excellence) yang*

*dirangkum para penulis dari pengalaman lapangan mereka di atas hanya perlu 4 tahap bagi mencapai kematangan (maturity) suatu sistem operasi. Tahap 1 penguatan praktek dasar etika bisnis, moralitas profesional industri bagi landasan budaya berkelanjutan (sustainability culture). Tahap 2 dan 3 perlu kesiapan implementasi sistem-sistem manajemen mutu (ISO 9001), manajemen lingkungan (ISO 14001), manajemen tanggung-jawab sosial (ISO 26001), manajemen kesehatan dan keselamatan kerja (ISO 45001). Sepanjang tahap-tahap tersebut, harus diperkuat kompetensi profesional direksi,*

*kepemimpinan lapangan, akuntabilitas (tanggung-gugat), tanggung-jawab dan kompetensi profesional para pekerja (termasuk kontraktor). Juga, sepanjang tahap harus dilaksanakan pengelolaan risiko dan sistem tanggap darurat secara kontinu. Pada tahap 4 perlu dilakukan evaluasi kinerja menyeluruh untuk perbaikan berkelanjutan. Happy shopping & reading Enjoy your day, guys*

*""Dunia usaha dengan segala hiruk pikuknya selalu menimbulkan dinamika yang begitu unik di berbagai bidangnya. Sistem manajemen, produksi, sumber daya manusia, dan sebagainya*

*selalu menciptakan kerepotan tersendiri bagi para eksekutornya. Tidak sekadar masalah belum kompetennya sumber daya manusia di sebuah perusahaan, tetapi bisa jadi ada hal yang perlu diketahui perusahaan dari [orang ketiga]. Karena memiliki fungsi helicopter view, [orang ketiga] inilah yang akhirnya mampu melihat dengan lebih jelas dan lebih jernih segala macam kebutuhan perusahaan. Buku ini diracik dengan segala macam bumbu agar siapa pun yang berminat terjun bebas di dunia [orang ketiga] atau jasa konsultasi mampu menciptakan [masakan-masakan lezat] sebagai seorang konsultan*

*profesional. Buku ini bercerita tentang: □ Cara membedah bisnis jasa konsultan, □ Cara menjalankan bisnis jasa konsultan, □ Kiat taktis untuk mendapatkan klien, □ Cara mengemas jasa pelatihan menjadi bisnis yang menguntungkan, □ Kiat taktis agar menang tender jasa konsultan. Dengan membaca dan mempraktikkan isi buku ini, Anda akan mampu meraup rupiah dari jasa konsultan!"""*

*Audit Lingkungan*

*Kebangkitan BUMN Sektor Perhubungan (SC)*

*Membangun Profesionalisme Diri*

*Manajemen Kualitas Produk Dan Jasa*



### *Kamus manajemen mutu*

*Buku ini disusun untuk memberikan pengetahuan kepada para mahasiswa dan dosen mengenai manajemen kualitas yang banyak diterapkan dalam industri manufaktur yang menghasilkan produk barang dan juga industri jasa. Untuk mencapai tingkat kemampuan industri yang berdaya saing, diperlukan pemahaman tentang konsep kualitas dan pentingnya penerapan Total Quality Management (TQM) bagi organisasi dan perusahaan manufaktur yang memproduksi barang maupun jasa. Buku ini membahas secara luas mengenai konsep kualitas dan TQM, Quality Award Framework, Benchmarking, Sistem Manajemen Kualitas dan Sistem*

*Manajemen Lingkungan, Quality Function Deployment (QFD), Alat dan Teknik dalam TQM, Failure Mode and Effect Analysis (FMEA), biaya kualitas, dan Lean Six Sigma.*

*Buku ini membahas tentang ruang lingkup dan kegiatan-kegiatan yang berkaitan dengan manajemen dan tata kelola perusahaan. Banyak aspek yang disajikan dalam buku ini yang tersaji dalam 14 bab, yaitu: Bab 1.*

*International Organization for Standardization (ISO) Bab 2. Prinsip-Prinsip ISO 9001 & 14001 Bab 3. Tahapan Persiapan dan Implementasi ISO Bab 4. Audit dan Tinjauan Manajemen ISO Bab 5. ISO 37001:2016 Sistem Manajemen Anti Penyuapan (SMAP) Bab 6. Sistem*

*Jaminan Halal (SJH) Bab 7. Tata Kelola Perusahaan (Good Corporate Governance) (GCG) Bab 8. Manajemen Sumber Daya Manusia Bab 9. Pengertian Perusahaan dan Model Bisnis Bab 10. Hukum Perlindungan Konsumen Bab 11. Hukum Alternatif Penyelesaian Sengketa Bab 12. Sistem Pertanggungjawaban Pidana Korporasi Bab 13. Corporate Social Responsibility Bab 14. Aksi Korporasi (Corporate Action) Penulis menyadari buku ini masih banyak kekurangan, dengan itu penulis berharap saran yang membangun dari para pembaca guna kesempurnaan buku ini.*

*Buku ini membahas tentang manajemen kesehatan lingkungan di sebuah tempat pelayanan kesehatan, yaitu*

*rumah sakit. Manajemen kesehatan lingkungan penting untuk mendukung kesehatan dan keselamatan kerja petugas dan pengunjung di rumah sakit sebagai suatu bentuk pelayanan kesehatan. Manajemen rumah sakit ini tidak terlepas dari peran dan tanggung jawab manajerial di dalam sebuah organisasi rumah sakit. Komitmen dan kinerja memiliki korelasi dalam membangun suatu manajemen. Bagaimana sebuah komitmen dalam suatu organisasi akan mendukung kinerja petugas dalam melakukan aktivitas peranan dalam suatu pelayanan. Penyusunan buku ini diperoleh dari suatu penelitian, bagaimana peran komitmen terhadap kinerja petugas manajemen kesehatan lingkungan di rumah sakit RSU-*

*YA Tapaktuan? Yuk, intip bukunya!*

*English-Indonesian dictionary of quality management terms.*

*Buku Ajar Prinsip Etika Profesi*

*Petroleum, Mining & Energy*

*Mengenal Lebih Dekat Sistem Manajemen dan Tata Kelola Perusahaan yang Baik (Teori dan Praktik)*

*Akuntansi Berkelanjutan : Suatu Pengantar*

*Dinamika Hukum Lingkungan dan Penerapannya*

Buku ini didedikasikan sebagai suatu pengantar untuk mengkampanyekan peran akuntansi dalam aspek keberlanjutan. Di dunia pendidikan, buku ini diharapkan dapat

menunjang proses belajar mengajar di bidang ilmu akuntansi dan mendorong lebih banyak institusi pendidikan tinggi yang mengadopsi aspek keberlanjutan dalam kurikulum akuntansi. Di dunia praktik, buku ini juga dapat dimanfaatkan oleh perusahaan terutama yang baru akan memulai “sustainability journey” untuk memahami konsep-konsep dasar akuntansi keberlanjutan.

Buku Membangun Sistem Manajemen Anti Penyusutan (SMAP) berdasarkan ISO 37001:2016 ini ditulis dengan maksud sebagai buku acuan bagi para pembaca khususnya mereka yang bekerja mengelola sistem manajemen anti

penyuapan (SMAP) pada perusahaan atau instansi masing-masing. Sistem manajemen merupakan serangkaian acuan kerja terintegrasi bagi seluruh anggota organisasi dalam melaksanakan tugasnya di unit kerja masing-masing, mulai dari kebijakan, peraturan, prosedur, proses, dan petunjuk teknis dalam rangka mencapai kinerja organisasi. Sebaik apa pun sebuah sistem manajemen dibangun dan diimplementasikan tidak akan menjamin penyuapan tidak akan terjadi atau akan terjadi yang berkaitan dengan organisasi, karena risiko penyuapan tidak mungkin dihilangkan secara total.

Bagaimanapun, sebuah sistem manajemen dapat membantu organisasi menerapkan rancangan yang wajar dan proporsional untuk mencegah, mendeteksi, dan menanggapi penyusutan. ISO 37001: 2016 telah memberikan syarat dan panduan bagi sebuah organisasi untuk menerapkan rancangan yang wajar dan proporsional untuk mencegah, mendeteksi, dan menanggapi penyusutan. Sebuah organisasi mempunyai tanggung jawab secara proaktif untuk berkontribusi melawan penyusutan. Hal ini dapat dicapai melalui sistem manajemen anti penyusutan yang dimaksudkan dalam standar ISO 37001: 2016, dan melalui komitmen



kepemimpinan untuk menetapkan budaya kejujuran, transparansi, keterbukaan dan kepatuhan. Buku ini ditulis berdasarkan pemahaman filosofis dan teoritis terkait sistem manajemen dan filsafat, terutama filsafat moral yang merupakan dasar untuk membangun integritas diri sendiri maupun kelompok, serta ditulis berdasarkan pengalaman metodis dan praktis dalam penerapan sistem manajemen anti penyuapan.

08 Company Book - DRUG AND MEDICAL DEVICE  
Membangun Sistem Manajemen Anti Penyuapan (SMAP) Berdasarkan ISO 37001: 2016  
Manajemen Kesehatan Lingkungan Rumah Sakit

# Read PDF Iso 14001 Sertifikasi Iso 14001

Manajemen Produksi Modern  
Pengantar Bisnis